

Le 194^e anniversaire de l'indépendance de l'Amérique Centrale est commémoré en Équateur.



Quito, 18 septembre, RHC-PL.-Des diplomates du Costa Rica, du Honduras, du Salvador et du Guatemala en poste à Quito et des résidents de ces pays en Équateur, ont commémoré le 194^e anniversaire de la signature de l'acte d'indépendance de l'Amérique Centrale.

Lors d'un meeting au siège du Ministère équatorien des affaires étrangères, l'ambassadrice costaricienne, Paula Miranda, a signalé que cet événement qui a eu lieu le 15 septembre 1821, a légitimé le droit des peuples à leur émancipation et a conduit à une nouvelle géopolitique mondiale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/69531-le-194-e-anniversaire-de-lindependance-de-lamerique-centrale-est-commemore-en-equateur>



Radio Habana Cuba